

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

特定非営利活動法人 風の家通信



《2023年3月1日 第35号》 <https://kazenoe.sakura.ne.jp/wp/>

謹んで新春のお祝いを申し上げます 本年も、よろしくお祝い申し上げます

新年を祝う会で初詣・書初め！

新年を迎えた5日、恒例の「新年を祝う会」が行われ、近所の神社に初詣に行ったあと、風の家で書初めや福引き、一年の抱負などを出し合いました。



初詣



「今年の一文字」書き初め

パレスホテルで中華料理を！

ホテルの食事会では、ちょっと緊張しながら、美味しいお料理をいただきました。



挨拶の後は乾杯！



「おいでおいで食堂」大好評！！

月に一度、風の家に来て美味しいカレーを食べる日！

昨年の11月から始まった「おいでおいで食堂」は、当初50人分（大鍋1つ）で終了する予定でしたが、11月89人、12月92人、1月91人、2月120人…と、大好評の「おいでおいで食堂」でした。来てくださったみなさまがカレーを食べられるように、みなさまからいただいたお米や食材等の寄付と、貧乏な風の家予算、その両方を使って開催しています。現在は大鍋3つで作っています。当日ボランティアの方々によって作られたカレーは、



月によって多少味が変化します。作る人が毎回違うことと、カレールーも色々なものを使用しているからです。どの月も、とっても美味しいカレーに仕上がりました。家にとじこもっている人も、おしゃべりをしたい方も、風の家に来てください。おひとり様も家族連れも大歓迎です。大人も子どもも、大丈夫です！

第2土曜日の10時から2時までやっていますので、是非ご来店ください。

- ◆11月12日…98人・ごはん4升
- ◆12月10日…81人・ごはん5升
- ◆1月14日…92人・ごはん5升
- ◆2月11日…120人・ごはん6升

ボーリング交流会開催！！ 5年2月18日（土）

参加者15名のボーリング交流会は、バンパーのある人（ガーターにならない）人とバンパーのない人が入り混じってのゲームでしたが、久しぶりにボーリングをやった人がほとんどでした。ストライクを出して拍手喝采される人や、優しく投げる人、豪快に投げる人や落とす人…と、笑い



と歓声があちこちから聞かれ、久々のボーリング交流会で楽しめた様です。翌日、もしかしたら「身体の筋肉痛で…」という方がいたかもしれませんね。



景品や参加賞も



【編集後記】 今年度の終わりの通信となりました。赤い羽根共同募金の助成と風の家予算で、開かない窓から気持ちの良い風が吹いています。作業所にも避難口ができ、匿名希望の方の協力で、作業室からのスロープもできました。みなさんのご協力があったからできたことです。本当にありがたいことです。新年度も、よろしく願い致します。